
 

 

 

 

 

 

 

～中間テストの講評～ 

 体育大会が終わり、あっという間にやってきた２学期中間テスト。結果は納得いくものだったでし

ょうか？満足・後悔などひとによって感想は違うと思いますがしっかり振り返って欲しいと思います。 

  

 

 

１日目 10 月 11 日（木） 

 

 教科 講評 

１

限 
数学 

今回のテストは文字式の計算、方程式、比例と広い範囲からの出題でした。 

計算問題自体は全体的に良く出来ていましたが、方程式の応用はもう少し

がんばってほしいところです。問題文を読み、何を求めたいのかを考える

ことが必要です。そこから式を作り、方程式を解く。この流れが出来てい

る人が少なかったです。もう一度授業プリントを確認しておきましょう。 

２

限 
社会 

普段の授業中での小テストはすごく意欲的に取り組み、満点の人も多く、頑

張っている様子がうかがえます。しかし、今回は範囲が広く、時間が足りなく

て覚えきれなかったり、問題集を終えることだけが目標になったりしたのでは

ないかなと思います。普段からの授業と家庭学習が、知識の定着につながって

いきます。しんどいことですが、頑張っていきましょう。 

 中間テスト後は歴史に入っていきます。地理とはまた違う分野なので、地理

が苦手だったひとは期末テストで、ばん回していきましょう。 

３

限 

保体 

 

【男子】 

 今回筆記テストが初めてというのもあり戸惑った人も多くいたようです。保 

健分野については、体の各器官や型の名称は覚えられている人が多かったです。 

しかし、呼吸・循環器の理解が難しいようでした。体育分野については、水泳・ 

新体力テストはよく理解できていましたが、ラジオ体操・マット運動に課題が

残りました。全体を通して記号で選ぶ選択問題は解答率が良かったですが、名

称や注意点など答える問題に空欄が多く見られました。次回もそれらを意識し

て頑張りましょう。 

 

【女子】 

 初めての体育の筆記テストだったので、正誤問題や語群から選ぶ問題を多く

出題しました。全体的に良くできていましたが、問題をしっかり読んでいない

人や、丁寧に回答を書いていない人がいました。保健体育に限らずまずは落ち

ついて問題を読み、丁寧な字で回答してほしいと思います。また学年末テスト

が３学期にあります。普段の授業でのがんばりをテストでも発揮してくれるこ

とを期待しています！！ 

 

 

 

 

２日目 10 月 12 日（金） 

 

 教科 講評 

１

限 
国語 

★漢字…１学期より「はね」を意識して書く人が増えました。日頃の漢字練

習のときにも、意識して書くようにしましょう。 

★「本文中から抜き出して書きなさい」という問いで、文字の写し間違いを

しているのが残念です。あわてず、落ち着いて書くようにしましょう。書い

た後の見直しも大事です。 

★記述式の問題は、必ず最後に「。」をつけましょう。 

6７期生 

1 年生学年だより 
豊中市立第五中学校 201８年 10月 19日(金) No.20 



２

限 
理科 

白プリの答えをうつし、テスト当日に提出したプリントから、学習する方

法がわかっていますか。正しく理解できるよう学習する時間、方法を考えて

みてください。 

授業でやった作図は、授業中に作図のポイントや注意点を説明していま

す。 

理科用語の漢字も間違いやすい字を授業中に説明していますが、覚えた理

科用語を間違えて書き、残念…と言っている姿も見られます。普段の授業の

時間をもっと大切にしましょう。 

３

限 

英語 

♪ 

今回のテストは範囲が広かったので、単語も文法も、たくさん出てきました

ね。 

今回のテストで印象的だったのは、単語のつづりミス、ピリオド（コンマ、？、

アポストロフィー）が抜けている、または間違っていることが多いなと思い

ました。 

それに加えて、本来大文字で書かなければいけない所が、小文字になってい

たり、またはその逆パターンもありました。 

普段から、うっかりミスに注意するようにしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


